

ADELANTE

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN
Trimestre..... 2'00 ptas.
Mes..... 0'75, »

AÑO I.

NUM. 4.

SE PUBLICA LOS MARTES

DAIMIEL 6 DE FEBRERO DE 1923

PAGO ANTICIPADO

UN GRAN PROYECTO

El gran torbellino social, que fusionó en no lejana fecha los diferentes criterios de quienes se titularon *Cervantistas*, hoy sirve únicamente como medio de seleccionismo, en cuyo seno aparece en embrión un magno proyecto, empleado como técnica a conseguir, que el histórico pueblo manchego El Toboso, inmortalice la figura representativa de aquella grandeza literaria que se llamó Miguel de Cervantes.

Hombre predispuesto a ser influido por los grandes acontecimientos, he sentido hoy, más que nunca, un gran impulso de convertirme en espectador consciente, que admire las grandes obras cuando éstas son la manifestación simbólica de lo que el pueblo español siente.

La Mancha, mi patria chica, há tiempo que debió de acunar la idea de inmortalizar al *Caballero de la triste Figura*, pero tengo la convicción de que su prolongada vida latente, fué sólo motivada por la inherente condición de los pueblos, que creyéndose pequeños veían con impasibilidad su actuación, apesar de que era el emblema de su deseo de engrandecimiento el que ostentaba para un éxito al que jamás llegaron; pero ya el ideal colectivo, creo vá siendo sustituido por el individual, (aún en contra de un significado autor) y como aquél es el resultado de la fusión de partes que con oportunidad de tiempo supieron unirse, ha llegado el momento de que se formule acudiendo al llamamiento, que en no lejana fecha, harán los toboseños, que son los que han emprendido la iniciativa de la erección del «Monumento al Quijote».

Los daimieleños, conocedores ya del magno

proyecto, veremos con gusto esa idea que al ser engendrada en la Mancha, dignifica nuestro suelo, que aún conserva un gran espíritu progresista, y parece vibrar en él el eco del sentimiento español con el anhelo de legar a futuras generaciones el romance que noblemente ha de significar el resurgir del alma nacional, tan perturbada por conmociones de nuestra mala actuación, y que si sufren el aniquilamiento es porque aún quedan vestigios en nuestra fibra muscular de esa gran cualidad llamada irritabilidad, por la que se reacciona al más pequeño excitante.

Pero no es que el pueblo de El Toboso quiera ser el que haga una obra de mera encarnación de sus sentimientos, sino que ha de reflejarse en el monumento, la visión clarividente de todos los españoles, que a semejanza del «Ingenioso Hidalgo», hayamos sufrido la sugestionadora lectura de esa obra que se pretende inmortalizar.

Y nosotros, daimieleños, no podemos substraernos de coadyuvar a esa gran empresa, y contribuiremos en su día a engrosar la suscripción, que se efectuará y que iniciará S. M. el Rey como presidente honorario.

Y si mi deseo, que es fiel reflejo de mi amor hácia el hombre que supo conquistar para España puesto preferente en la literatura, encuentra la anhelada aceptación, creeré haber saldado la deuda contraída con mi entrañable amigo y compañero D. Manuel Ariza, con el que me uno para laborar en pró de la tan merecida como ansiada obra.

Miguel Herreros

Estudiante de Veterinaria



Pulvi-inhalador Fisac

Tratamiento preventivo y curativo de la tuberculosis por
INHALACIONES PULVERULENTAS DE SALES CALCÁREAS BALSÁMICAS

Autorizado y registrado por la Dirección General de Sanidad con el núm. 2216
Premiado en las exposiciones de Madrid, Barcelona y Zaragoza

Venta exclusiva en las Farmacias y en la de su autor

JOAQUIN FISAC Y RAMO

Conde Romanones, 14.— Junto al Parterre